

駅からハイキング

神崎町の自然を歩いて満喫！

好天に恵まれた4月29日、今年で7回目となるJR東日本主催（神崎町協力）の「神崎のレンゲ畑と菜の花畑めぐりハイキング」が開催され、県内外から約800人が本町を訪れました。

昨年は東日本大震災の影響により中止となり2年ぶりに開催された駅からハイキングは、JR下総神崎駅をスタート＆ゴールとし、おかべ観音、わくわく西の城、神宮寺、天の川公園、神崎神社など町内の名所等をめぐる約11kmのコース。

参加者は、のどかな田園風景や黄色が目にも鮮やかな菜の花畑に魅了され、ウォーキングを楽しみました。コース沿いでは休憩所に設けられた飲食のもてなしや地元特産品の販売も行われました。また、ゴールの駅では抽選会があり、当選者にはうれしいお土産も手渡され、神崎での1日を満喫していました。



地元食材を使った混ぜご飯を試食



一面に広がる黄色の菜の花畑



田植え前の水田を眺めながら散策



神崎神社の木陰で一休み

交通安全教室開催

合言葉は『ちょっと止まって、みぎ、ひだり、みぎ』

児童に交通ルールの大切さの認識を高めてもらおうと、神崎・米沢小学校両校で交通安全教室が開かれました。

香取交通安全協会神崎支部の方々や駐在や職員の指導のもと、紙芝居による安全な歩行の仕方や、校庭に道路や横断歩道を白線で描き、各自が持参した自転車を利用して実際に正しい自転車の乗り方を学びました。



紙芝居で交通ルールを学ぶ児童

白熱の真剣勝負！！

第33回北総青少年健全育成剣道大会

4月21日、わくわく西の城体育館を会場に神崎ライオンズクラブ並びに町教育委員会主催の第33回北総青少年健全育成剣道大会が開催されました。

当日は香取・印旛地域を中心として、稲敷市や鹿嶋市からも小中学生剣士男女300名余りが参集し、団体戦と個人戦が行われました。

当日は肌寒い天気にも関わらず、会場は選手の発する気迫と応援団の声援につつまれ、熱気に満ちた試合が繰り広げられました。



闘志と気迫がぶつかり合う一瞬の勝負